

■ Diversas actividades para la comunidad

Con ambiente festivo se inauguró Zona Verde de la COP16



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 22 de Octubre, 2024

La Zona Verde se vistió anoche de fiesta durante su inauguración con actividades de música, arte y cultura.

La jornada de fue presidida por el presidente Gustavo Petro, quien en medio de estrictas medidas de seguridad, destacó que “este puede ser el evento más importante que se ha hecho en la historia del país”.

Así mismo, reconoció la riqueza biodiversa de la región y los problemas ambientales que afronta el país.

Por su parte la presidenta de la COP16 y Ministra de Ambiente, dijo que “esta apertura de la Zona Verde, representa el espíritu que Colombia ha invitado al mundo a caminar, y es el espíritu de la Paz con la Naturaleza, que en el fondo implica la movilización de los pueblos. La Zona Verde no es solamente una zona de pedagogía ambiental, es principalmente un ágora política, de reflexión sobre el futuro que nos pertenece a todos y todas”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Cambios en el pico y placa en Cali por la COP16: las motos también estarán incluidas](#)



[Proyectos que transformarán a Cali: hacia una ciudad más conectada y sostenible](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Villagorgona estalla tras hallazgo del cuerpo de Sofía Delgado: comunidad enfurecida incendia casa y comercio del presunto asesino](#)

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, aseguró que esta debe ser la COP de la “reconciliación” y expresó que estamos dando el grito por la reconciliación y por la vida del planeta.

Eder destacó que los caleños son conscientes de su gran responsabilidad como una de las ciudades más biodiversas del planeta.

“Cali es donde debes estar”, destacó el alcalde Eder, quien dio la bienvenida a los miles de visitantes a la Sucursal del Cielo.

Agenda académica

Por otra parte, el alcalde Alejandro Eder instaló oficialmente ayer la agenda académica COP16, que incluyó eventos tales como recorridos educativos, foros y conversatorios en las sedes de varias universidades de la ciudad, con una masiva participación del público y de la comunidad científica nacional e internacional.

El mandatario de Cali participó en el Open House de la COP16 de la Universidad Javeriana Cali, en el que docentes y estudiantes recorrieron los ecosistemas del campus asociados a las 23 metas de la biodiversidad.

En su discurso de instalación, Eder destacó que para Cali, ser la ciudad sede de la cumbre más importante del mundo en materia de biodiversidad, “es la oportunidad única para concretar la reconciliación de la sociedad en torno a la paz y la biodiversidad”.

El mandatario distrital explicó que “si los seres humanos seguimos peleando y no nos ponemos de acuerdo va a ser imposible resolver el tema más importante para la humanidad que es el reconciliarnos con la naturaleza”.

Por eso instó a los jóvenes a “ser muy conscientes de la responsabilidad frente al futuro del mundo”.

Durante la inauguración de la agenda, Eder recordó que “Colombia tiene el diez por ciento de la biodiversidad del planeta. Somos el segundo país más biodiverso del mundo. Somos el sexto país con mayores fuentes de agua dulce y esto no es un tema menor. Por lo tanto, no podemos seguir permitiendo las economías ilegales porque son el principal destructor de la biodiversidad”.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Con rituales y caravanas, la Minga indígena llegó a Cali...



Este será el recorrido oficial del Salsódromo en la Feria de...



Circuito Terra abre sus puertas en Yawa por la COP16: arte y...